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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんばんは、本日

の例会もよろしくお願い

致します。まずは本日も

この夜のお忙しい中、こ

のように多くの方に例会

に参加して頂き誠にあり

がとうございます。 

まず、本日はゴルフ同好会が企画して頂いたゴルフコンペ

があり、朝早くから参加して頂いた皆さんありがとうござい

ました。また、企画、運営して頂いた高野さん、手島さん

お疲れさまでした。今月はもう一回、ゴルフコンペを行うそ

うなので皆さんのご参加よろしくお願い致します。 

さて先日は厚真町にて胆振東部地震の復興の状況を

学ぼうという趣旨で、厚真町にて地区のイベントがありま

した。前段は、浜厚真の浜辺を清掃しようということで、

地元のボランティアと 2510 地区のロータリアン、そしてそ

の浜辺でサーフィンをされている方々と合同で清掃活動

を行いました。村上さんも息子さんを連れてこられ参加し

て頂きました。村上さんありがとうございました。 

その後、一時間半くらいその震災の当時の地区の社会

奉仕委員長の高山さ 

んのお話から、厚真町長のお話を聞き、その後役場の震

災復興の担当の方から復興の状況をご説明頂きました。

現状ではほぼ工事は完了していまして、役94％くらい完

了しているとの事でした。その当時、私は髙木会長の下、

高山委員長と震災の復興の件でお話をして胆振東部

地震の震災の関連で走り回ったことを思い出し、懐かしく

思いました。その後、石丸ガバナーのお話でその研修は

終了しました。 

びっくりしますが、帰ってきてその日の夕方携帯のアラーム

が鳴り再び地震がありました。今回はあまり被害が無かっ

たと思いますが、震災の復興の研修を受けた後で、また

同じような地震があり、髙木さんが事業のタイトルにもさ

れた『震災はまたきっと起こる』という言葉を強く思い出し

ました。一応、震災系の事業はもういいだろうというお話

もありここ最近は行っていません。ただ、先日の状況で本

当にそれでいいのか？何年間もセントラルロータリークラブ

のメイン事業だったのを終了して良かったのか？もう一か

月も任期が無くなった今になって自問自答をしています。

このお話は今後、会長になられる方々にお願いをしてあ

と半月の任期を全うさせて頂きたいと思います。皆さんよ

ろしくお願いします。 

以上を持ちまして会長挨拶とさせて頂きます。本日の例

会もよろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 ６月 10 日（土）、第７グループ会長・幹事引継ぎ

会議開催 

大下会長、望月会長エレクト、桑島副幹事、私の

４名で出席しました。 

 ６月 11 日（日）、第 2510 地区社会奉仕委員会

「被災 3 町支援 浜厚真清掃事業」実施 

大下会長、村上会員が参加されました。 

 第８回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内 

○ 開催日：10 月 20 日（金） 

 第７グループ IM について 

○ 日時：6 月 17 日（土） 

登録受付は、15 時 00 分ですが、私がまとめて

行います。皆様は 15 時 30 分 1Ｆロビーにご集

合ください。 

例会出席状況（2023 年 6 月 13 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 26 名 

欠席者数（内：無断欠席） 14（0）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 65.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 26 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 6 月 6 日） 

確定出席率（MU 含む） 72.50％ 

2.50 ％  
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○ 会場：ANA クラウンプラザホテル千歳 

［親睦ゴルフコンペ］ 

○ 日時：６月 17 日（土）6 時 45 分集合 

○ 場所：シャムロックカントリー俱楽部 

 今年度活動報告書提出締め切り（各理事、担当

委員長）６月 20 日（火） 

 

 各委員会連絡・報告   

次年度国際奉仕委員会 委員長 山口康弘 

次年度の話で大変恐

縮ですが、去る６月

１0 日（土）、ロイトン

札幌で国際ロータリー

第2510地区2022-

23 年度国際奉仕人

道支援事業報告会が

ありました。地区国際奉仕・VTT 委員会 田口廣委員

と一緒に行ってまいりましたのでご報告致します。開会は

福田パストガバナー、一年間の国際奉仕人道支援事

業について富岡委員長から、ロータリー財団の活動につ

いて松原委員長から報告がありました。私にとっては初め

ての経験でしたが、大変勉強になりました。その後、第

3340 地区（タイ）ガバナーノミニーのアリー様も含めて、

Zoom でオンラインで行い、ハイブリッドで第 2510 地区

各道内からも参加した会議でした。国際奉仕人道支援

事業の中で、タイで行われている各事業、地区補助金

事業（DG） 

、グローバル補助金事業について説明がされ結構なボリ

ュームでした。私からすると目から鱗でしたが、いろいろな

事を吸収して、また皆さんにフィードバックしていきたいと

感じています。先走った感じになりましたが、こういった形

で参加させていただいた事をご報告致します。最後に、

次年度テイクアクションツアーが 11 月 1 日～6 日まで、

タイでいろいろな事業を一緒にやるという事が企画されて

います。公務と重ならなければ行ってこようかと思っていま

す。是非参加したいという方がいらっしゃいましたら、細か

い資料が出ましたらご案内させて頂きますので、一緒に

行きましょう。 

 

 ゴルフコンペ表彰式  

ゴルフ同好会 会長 高野 悠 

副会長 手島和枝 

今日は午前中、雨の中、大変ご苦労様でした。早速発

表致します。 

 

 誕生日祝  進行：幹事 南雲勇次 

大下会長から会員の皆さんへプレゼント贈呈です。 

☆大久保 尚 会員（１月 16 日生れ） 

☆今野桂子 会員（5 月 1 日生れ） 

☆石川貴美子 会員（６月２日生れ） 

☆望月秀則 会員（６月 14 日生れ） 

☆藤本裕之 会員（６月 26 日生れ） 

☆大下和志 会長（６月 6 日生れ） 

サプライズで、南雲幹事から大下会長をお祝いしました。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

「雨のゴルフに参加の皆様」「誕生日祝のお礼」「明日で

還暦」「防災事業復活を」「浜厚真清掃事業を欠席」な

ど、皆様ご協力ありがとうございました。 

優勝 手島和枝 会員 

準優勝 入口浩一郎 会員 

第３位 石川貴美子 会員 
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大下和志会員、望月秀則会員、入口浩一郎会員、

南雲勇次会員、手島和枝会員、臼田暢会員、石川

貴美子会員、藤本裕之会員、今野桂子会員、関根

悟会員、坂井治会員、松坂敏之会員、田口廣会員、

菅原百合子会員、高野悠会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「今年度の活動報告① 各担当委員会」 

担当：理事会 

進行担当/幹事 南雲勇次 

詳しくは報告書に記載して頂いて、時間の関係もありま

すので、お一人１分で進めていきたいと思います。よろし

くお願い致します。 

 

 活動報告  

SAA 委員長 高野 悠 

一年間やらせて頂きましたが、スムーズに時間通りいけた

のではないかと思いま

す。所々飛ばす所があ

ったので、その辺は失敗

かなと思います。笹谷

副委員長、石川さんに

も助けられ、本当にあり

がとうございました。一

年間どうもありがとうございました。 

 

出席、ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

活動報告というより、結果報告となります。 

出席率は当初 70％と定めていましたが、先週の段階で

約 60％と残念な結

果になりました。自分

なりに原因を考えてみ

ました。一年間ほぼ出

てこない人が会員の

約２割います。残りの

８割が全員出たとし

ても80％にしかなりません。残った人達は、80％以上は

出てきています。しかし全体の出席率で換算すると

65％とかになってしまいます。これから声掛けも含めて、

それなりにやった部分もありましたが、結果にはなりません

でした。これからはその部分を考えていかないと、これ以

上の出席率は、恐らく見込めないと思います。次回出席

の担当者はそこを考えて、自分なりに出来ることはします

ので、よろしくお願いしたいと思います。無断欠席につい

ては、前年度 117 名あったところが、36 名となりました。

これは、事務局等からの声掛けで相当減っています。こ

の調子でやっていったら良いのではと思います。 

ニコニコ BOX については、沢山の皆様の協力のおかげで、

既に前回で目標 80 万円を超えました。今日も入りまし

た。これは大幅に増えると思います。 

 

親睦活動委員会 委員長 関根 悟 

５月８日から解除されて、それまで試行錯誤しながらい

ろいろな活動を行って

きま。後半いつも通り

の活動が出来たかなと

思うのですが、正常通

りの活動は、まだまだ

で個人個人の思いや

出席率が低かった事も

あったかと思います。私の反省として、委員会メンバーに

中々落とし込みが出来ず、自分でやってしまうのが課題

かなと常々思っています。何とか皆さんに言って、みんな

でやった、と言えるような事を委員会作りの自分の課題と

していきたいと思います。 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 

委員長 髙木昌人 

本年度はクラブ研修・新会員研修・細則検討委員会を

岩下君と二人で担当させて頂きました。年度当初に大

下会長より発表された「活動計画」の中の「クラブに誇り

を持って好きになってもらえるような教育」を念頭に、２

月１４日の夜間例会で「クラブ研修」をテーマに会員の

皆様にプレゼンテーションをする機会を頂きました。 

プレゼンの内容は「そも

そもロータリークラブと

は？」と「千歳セントラ

ル ロ ー タ リ ー ク ラ ブ と

は？」の２部構成で

行い、ロータリークラブ

の基礎知識や当クラブ

の特徴について説明しました。 

プレゼンを作成することで自分にとってとても勉強になりま

したが、それはあくまで自己満足であって、重要なのはそ

れが会員の皆様に効果的に波及させれたのかどうかは、

例えば今日出席されている皆さんの中に「あーそんな例

会があったなぁ」って記憶に残っているかどうかにかかってい

るかと思います。となると、事前の例会への出席の呼びか

けや工夫がもっと必要だったのではないかと感じております。 

一年間とてもお世話になりました。ありがとうございました。 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 27,000 円 

今年度 累計額 832,000 円 
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雑誌委員会 委員長 大久保 尚 

大下会長のご配慮によって、出席しないでも働ける雑誌

委員会に充てさせて頂

きました。そういう事な

ので、誠に申し訳ない

のですが、昨年度は私、

ほとんど出席していませ

んでした。雑誌委員会

としては、雑誌の中身

を詳しく読み解いて、皆さんに紹介するという事をしようと

考えておりました。毎号毎号全部する事は出来なくて、

今考えると 12 号のうち、４回くらいしかありませんでした。

３回のうち２回サボってしまいました。申し訳ありません。

来年度も雑誌委員長を頂いておりますので、来年はもっ

と真面目にやっていきたいと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

会員増強・維持委員会 委員長 臼田 暢 

今年度は、会員が２名入会され、退会者は１名、実

質１名の増加となりました。来週、入口浩一郎会員の

ご紹介で１名入会希

望者のお話頂いていま

す。確実にご入会頂け

るよう望月会長エレク

ト、入口会員と私の３

名で候補者に会って入

会して頂けるように話し

を進めたいと思います。 

今年度初めに私もいろいろ考えがありました。会報など

毎月の活動案内を候補者にお配りしようと思いました。

それが、実現出来なくて、話だけで終わってしまい、大下

会長の期待に添えられず、大変申し訳なかったと思いま

す。 

会員維持に関しましては、出席委員会と会員維持委

員会ともっと密になって連携を取って、次年度は、岩室

委員長が委員会の頭として活動されますので、何とか増

強を頑張って頂いて、皆様のご協力が無ければ出来な

い事だと思いますので、宜しくお願い致します。 

本年１年ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 B 委員長 菅原百合子 

今年度は、ロータリー

農園ではジャガイモが

生育不順でしたが、

子ども食堂に寄付す

る事が出来ました。愛

キャップ回収について

は、今年度一年間集めたものを、千歳市社会福祉協

議会へ今月寄贈致します。 

 

職業奉仕委員会 委員長 坂井 治 

今年度は例会担当がなく委員会だけでの活動となりまし

た。委員会として例会の空き時間が有れば職業奉仕ミ

ニ情報をお伝えしようと考えましたがなかなか配分がなく

実施できませんでした。 

今年度委員会メンバーは副委員長として内藤芳雄さん、

委員として職業奉仕

委員会のベテランの今

野桂子さん、そして新

入会員の村上英恵さ

んの予定でしたが内藤

副委員長が仕事の関

係上委員会への参加

は不可能とのことで 3

名の活動をしました。委員会は zoom を使っての委員

会となりました。11 月 17 日 19 時から行いましたが村

上会員のご都合が悪くなり今野会員と二名での打ち合

わせとなりました。委員会資料として事前にいくつかの文

献を読んで頂きました。 

活動として次の計画を確認しました。 

1. 例会で５分から 10 分の職業奉仕の時間を貰いミニ

卓話？ 

⇒職業奉仕クイズ 

2. それぞれの人にとって自分の身近なところで感じた職

業奉仕 

3. 小グループで炉辺談話を ZOOM で行う。 

(委員会のような雰囲気の ZOOM 会合なら楽しいか

と。) 

残念ながら例会スケジュールの都合で計画通りに実施

できませんでした。 

また 2023 年 4 月 2 日には地区職業奉仕委員会の

主催するオンライン職業奉仕研修会に参加しました。 

以上活動報告と致します。 

 

青少年奉仕、ローターアクト委員会 

委員長 山口康弘 

当委員会は、副委員

長として大ベテランの四

方さんについていただい

た２人の委員会でし

た。今年度例会につい

ては、大下会長とご相

談した上ですが、ロータ

ーアクトクラブがロータリ
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ークラブとあまり変わらない扱いになったという事で、補助

金の関係などいろいろな事があり、例会を持つことはあり

ませんでした。ただ、夏まつりの出店の支援や、もしくは

「ザ・テラス」であったり、皆様方にはお力添え頂きまた、ご

指導いただいた事に心から感謝申し上げます。活動とし

ては、ローターアクトの例会等に私や四方副委員長が出

席し、今まで通りの絆を築きながら、共に活動させて頂き

ました。一年間ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会 委員長 今野桂子 

何もわからない中、スタートしましたが、先輩の田口会員

に教えていただいたりして研修なども受けてスタートしまし

た。活動としては、盆

踊り会場でのポリオ募

金活動。この時も委員

の皆様と、参加頂いて

いる会員の皆様が手

伝ってくださって、皆さ

んで出来たので凄く嬉

しいなと思いながらやり終えた記憶があります。秋のロータ

リー財団月間で、そういった機会を持てなかったのは残念

だったと感じています。初めに地区の研修に Zoom で参

加しまして、例えばふれあい農園も財団の補助金を申

請しているとかも、後で自分のクラブを調べた時にわかり

まして、凄く勉強になった 1 年でした。ありがとうございまし

た。 

 

友好クラブ委員会 委員長 四方信次 

友好クラブ委員長としては、一年間大したことが出来な

かった事が反省です。５月 9 日に担当例会で長泉ロー

タリークラブとの歴史を振り返ったわけですが、当初の予

定はお互いの理事同

士で、Zoom ミーテイ

ングをして、報告を兼

ねて５月 9 日に挑む

予定でした。私の調整

が上手くいかず、それが

叶わず、本当に申し訳

ないと思うところであります。次年度は関根さんが担当さ

れるという事で、大いに協力していきたいと思っています。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 桑島昌子 

次回例会は、6 月 20 日（火）、通常例会「今年度の

活動報告② 各理事、地区委員」です。担当は理事会。

開会点鐘 12 時 30 分。例会場はホテルグランテラス千

歳。 

 NEWS ＆ TOPICS  

RI 第 2510 地区第 7 グループ IM  

6 月 17 日(土)、千歳で第 7 グループ IM が開催され

ました。ホストクラブは千歳ロータリークラブ。IM テーマは

「ロータリーの奉仕と北の防衛」で、元陸上幕僚長 岩

田清文氏による基調講演がありました。久しぶりに多くの

会員が会場に集い交流を深めました。 

 

 SCHEDULE  

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■最終例会(親睦例会) 

20 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 
[担当/理事会] 

24 日 RI 第 2510 地区 ローターアクト第 50 回地区大会 

25 日 
RI 第 2510 地区現新地区委員長・ガバナー補佐合
同引継ぎ会議 

27 日 
親睦夜間例会「2022-2023 年度 最終例会」     
[担当/親睦活動委員会] 

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ザ・テラス」（千歳 RAC 合同） 

4 日 
通常例会「クラブ協議会/各理事、地区委員の活動方
針」[担当/理事会(進行担当/幹事 桑島昌子)] 

11 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動
方針」     [担当/理事会(進行担当/幹事 桑島昌子)] 

15 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

18 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

25 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎] 


